
Nous avons un nouveau nom !
Dans de nombreux pays, plus de 75% des pasteurs d’enfants 
démissionnent ou sont transférés vers un autre département de l’église 
après seulement un an ! Ne regrettons pas de faire du baby-sitting dans 
nos églises, mais accompagnons-les plutôt dans leur mission de disciple 
de la prochaine génération. Les pasteurs d’enfants sont les VERITABLES 
héros qui atteignent les enfants du monde entier pour Jésus-Christ. 
Nous comprenons ce que l’on ressent lorsqu’on n’a jamais assez de temps 
pour élaborer des plans de leçons, trouver des jeux, former les quelques enseignants que l’on a, recruter plus d’aide, calmer les 
parents en colère, tenir le pasteur principal informé et se former nous-mêmes ! Nous disposons d’un plan pour équiper et faire 
grandir les pasteurs et responsables des enfants afin qu’ils respirent profondément et deviennent facilement un responsable du 
ministère des enfants PRO.

Notre nom “Les enfants sont importants” a été axé sur les enfants. Ils restent la raison pour laquelle nous servons le corps du 
Christ, mais nous aimerions changer notre mission pour nous concentrer complètement sur les pasteurs et les leaders des enfants. 
C’est la raison pour laquelle nous sommes ravis d’annoncer notre nouveau nom, “Equip & Grow”, afin de nous concentrer sur 
l’équipement et la croissance des leaders qui dirigent le ministère des enfants dans le monde entier. 

Pourquoi changeons-nous de nom ?
#forsarah

Nous avons récemment reçu cet e-mail de Sarah à Guangzhou, en Chine : (Le nom a été modifié pour sa sécurité.)

平安！感谢主！看到您们在网上的资料，非常感恩！我是在广州的一家庭教会，我已经服侍孩子们
几年时间了，但就去年才刚开始负责带领老师团队。我以前并没有学过主内很专业的培训。感觉教

导孩子们的资源和老师们的培训非常的缺乏和需要，希望您们能给予我们帮助。
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(traduction google...) “En sécurité ! Dieu merci ! En voyant vos informations sur Internet, je vous suis très 
reconnaissante ! Je fais partie d’une église de maison secrète à Guangzhou. Je suis au service des enfants depuis 
plusieurs années, mais ce n’est que l’année dernière que j’ai commencé à diriger l’équipe d’enseignants. C’est la 

première fois que j’étudie la formation professionnelle dans le Seigneur. J’ai le sentiment que les ressources pour 
enseigner aux enfants et la formation des enseignants sont très insuffisantes et nécessaires. J’espère que vous pourrez 

nous aider.” Sœur Sarah

Sœur Sarah à Guangzhau est notre centre d’intérêt et c’est elle que nous sommes appelés à servir. Notre objectif est 
de voir les églises considérer les enfants comme des êtres importants. Cependant, notre mission est “d’équiper et de 
faire grandir” Sarah pour le travail important qui consiste à diriger le ministère des enfants dans son église.

L’adresse de notre site web restera la suivante: childrenareimportant.com

“Les enfants sont importants” est maintenant... “Équiper et faire grandir” et nous garderons le slogan “Les enfants 
sont importants”.
#newname #forsarah, #foryou


